



## COMPTE-RENDU D'ACTIVITES ANNÉE 2016-2017

Pour rappel ce qui avait été voté à l'Assemblée Générale 2016 :

### CONSEIL D'ADMINISTRATION :

Cette année, la création du conseil d'administration a accueilli huit membres : Nelly ARLAT, Christine BARBIER, Thérèse BOSCH, Martine CHAMBARD, François KLOCKENBRING, Nicole MIELLE-RABAT, Sylvie SCHETRITE et Catherine GRIBOT. Les réunions ont été annoncées et ouvertes à tous ceux qui souhaitaient y participer.

### LES GROUPES DE TRAVAIL :

La plupart des activités citées ont été développées.

Je vous liste, celles qui avaient été proposés :

- **Sorties et visites de sites culturels sur Toulouse et la région Occitane** (musées, expositions),
- **Organisation des ateliers libres** (ouvertures du local),
- **Échanges de pratique** (en week-end ou en atelier libre),
- **Organisation des stages avec un intervenant extérieur,**
- **Organisation de l'Exposition et Accrochage,**
- **Organisation du Grenier d'Art** (Vide-atelier d'artiste),
- **Organisation des voyages hors Région toulousaine,**
- **Organisation des échanges avec des scolaires et des associations balmanaises,**
- **Animation des soirées mensuelles,**
- **Diffusion de l'agenda des manifestations culturelles,**
- **Création d'un site Web.**

Vous êtes conviés suivant votre goût, à étoffer les « groupes » constitué d'une seule personne.

### SORTIES ET VISITES CULTURELLES DANS LA RÉGION :

#### **Les Arts en ballade à Toulouse, vendredi 30 septembre 2016.**

Manifestation où des artistes nous recevaient chez eux, en atelier ou en galeries. En fin d'après-midi et en soirée, cinq adhérents se sont retrouvés pour visiter et dialoguer avec ceux-ci, sur un parcours, allant du Capitole, à l'Esquirol, aux Carmes et à St Cyprien.

#### **Sortie avec Graphéine et le réseau Pinkpong, samedi 26 novembre 2016.**

Six adhérents se sont retrouvés pour des visites dans les galeries d'art toulousaines. Tout l'après-midi, un bus nous transportait de lieu en lieu : Galerie Croix-Baragnon, BBB centre d'art, Maison Salvan à Labège, Fondation Espace Écureuil.

" Si toute la vie va inévitablement vers sa fin, nous devons durant la nôtre,  
la colorier avec nos couleurs d'amour et d'espoir."



**“ Fenêtres sur cours”, visite commentée de l’exposition au musée des Augustins, vendredi 24 février.**

Les adhérents intéressés se sont rassemblés pour une visite commentée de l’exposition. IWA avec l’atelier de gravure toulousain, y exposa son interprétation du thème « fenêtres sur cour ».

**Visite commentée au musée des Abattoirs à l’occasion du 40ième anniversaire du Centre Pompidou, un ensemble d’œuvres autour du Nouveau Réalisme, samedi 13 mai.**

Les adhérents intéressés se sont rassemblés pour une visite commentée de l’exposition.

**ATELIERS LIBRES – ÉCHANGES DE PRATIQUES SALLE LABORDES :**

**A ces rendez-vous chacun porte son matériel.**

**Permanence du mardi après-midi :**

Le local a été ouvert par Sylvie SCHETRITE. Deux personnes s’y sont retrouvées régulièrement pour peindre.

**Permanence du jeudi :**

Le local a été ouvert par Nelly ARLAT. En matinée et ( ou ) en après-midi, plusieurs s’y sont retrouvés toute l’année, pour peindre.

**Permanence du vendredi après-midi, groupe MODELAGE :**

Avec Michel DUNAND, ce rendez-vous hebdomadaire s’est ouvert cette année pour ceux qui souhaitent travailler l’argile. Le groupe travaille l’argile et le modelage.

Après le stage de bronze de Gilbert KABORE, le groupe s’élargie avec ceux qui souhaitent poursuivre un travail à la cire perdue.

**Atelier mensuel le dimanche après-midi :**

Proposé par Cathie GRIBOT, principalement pour les personnes qui ne peuvent venir en semaine. Deux personnes s’y sont retrouvées pour peindre en musique, quelques dimanches de l’année. De nouvelles dates seront proposées si un groupe de deux personnes se constitue.

**Atelier Monotypes avec Thérèse BOSCH, le dimanche 22 janvier, de 14 h 00 à 17 h 30 :**

Ce stage de Thérèse fût encore un succès. Cinq personnes y participèrent.

**DEUX STAGES AVEC UN INTERVENANT EXTÉRIEUR :**

**Initiation à la sculpture en bronze, avec un Maître bronzier burkinabé, Gilbert KABORE, effectué du 1 au 5 mai 2017 :**

Le stage a été suivi par 8 adhérents.

Ce stage très apprécié, s’est conclu par un repas convivial où plusieurs adhérents ont rejoint les stagiaires.

La poursuite d’un travail à la cire perdue se déroulera le vendredi après-midi avec le groupe de modelage.

“ Si toute la vie va inévitablement vers sa fin, nous devons durant la nôtre,  
la colorier avec nos couleurs d’amour et d’espoir.”



### **Stage sur les encres, avec Marie THOMAS, il se déroula sur le week-end du 17 et 18 juin :**

Marie THOMAS est intervenue plusieurs fois dans l'association, elle a centré le travail des techniques d'encres avec la réalisation de cahiers d'artistes. Huit personnes ont participé et apprécié ce stage. Une publication des travaux réalisés à ce stage a été réalisé par Marie THOMAS. L'association vous présentera cet ouvrage.

### **L'EXPOSITION 2017 ET LE GRENIER D'ART :**

**L'exposition se déroula du mardi 19 au lundi 27 Mars.**

**L'œuvre collective illustra le thème « NOMADE », choisi parmi les mots de l'année.**

Le tableau est reconstitué à partir des petits tableaux peints par les adhérents.

**Les artistes invités furent :**

**Peintures, Eliane FANTINI, Sculptures, Laure GIRAUDEAU.**

**Une Nouveauté :** Un diaporama sur l'association fût réalisé par Muriel BONGIBAUT et Daniel BOSCH. Un petit espace de projection fût prévu dans la salle d'exposition.

Michel DUNAND réalisa comme chaque année, flyers et affiches.

La préparation impliqua tous et toutes : François KLOCKENBRING s'occupa du planning des permanences, Muriel BONGIBAUT, de celui des visites des écoles, Martine CHAMBARD, des billets de Tombola et tous pour les préparations du vernissage.

Les visites des écoles primaires et maternelles furent des moments forts où les enfants réalisèrent leurs dessins sur le thème NOMADE, encadrés par tous les permanents de l'association.

Le retour d'amis et connaissances fût très positif.

**LE GRENIER D'ART a eu lieu place de la libération de Balma, le samedi 10 Juin 2017.**

Cette troisième année, la journée fût très ensoleillée et très chaude, le public fût moins nombreux que les deux années précédentes.

Sur le devant de la place, un concert jazz fût assurée par l'orchestre « Soft Winds » en matinée.

Bar à café et tirage de la tombola, animèrent également la journée.

### **LE VOYAGE DE L'ANNÉE, LYON :**

**Il se déroula sur 3 jours : du Samedi 3, Dimanche 4 et Lundi 5 juin 2017**

Le voyage débuta par la visite du musée d'art moderne de Saint Etienne. Puis ce fût celle du musée des Beaux-Arts de Lyon suivi d'une promenade et découverte de la vieille ville renaissance avec ses traboules, montée à Fourvière. Le lundi, nous avons profité d'une visite commentée de la Maison des Canuts et d'une descente par les traboules de la Croix-Rousse. Ce voyage rassembla huit adhérents.

" Si toute la vie va inévitablement vers sa fin, nous devons durant la nôtre,  
la colorier avec nos couleurs d'amour et d'espoir."



L'ART EN MOUVEMENT

## ÉCHANGES AVEC DES ASSOCIATIONS BALMANAISES :

### **Accrochage de tableaux à la maison de retraite MARIE LEHMANN :**

L'opération lancée par Nicole MIELLE-RABAT avec la maison de retraite se poursuit avec un accrochage régulièrement changé tous les trois mois. Huit tableaux sont prêtés par trois volontaires de l'association et leur mise en place donne lieu à un goûter de fête.

## ANIMATION DES RÉUNIONS MENSUELLES :

### **Plusieurs projections de films animèrent les réunions :**

**En novembre, un film « Passo Doble » performance de Miguel BARCELO filmée à Avignon :** porté par Sylvie ce film se poursuit par un débat où chacun pût s'exprimer.

**En décembre, un film « Sergueï CHTCHOUKINE, Le roman d'un collectionneur » :** film rapporté de Paris sur l'exposition Icônes de l'art moderne à la Fondation Louis Vuitton.

**En février, un film « Klimt, Schiele, Moser, Kososchka »,** les artistes de la sécession viennoise.

**En mai, plusieurs court-métrages sur Joan MITCHELL, Gilbert PEYRE et un documentaire sur les artistes de la fondation MAEGHT à Saint Paul de Vence.**

**En juin, un film sur Marcel DUCHAMP.**

### **Présentation des carnets livres « Cueilte Mémoire » par Carole BONGIBAUT :**

Lien avec cette association qui a pour objet d'inviter l'art sous toutes ses formes à embellir notre quotidien. Les livres et carnets nomades entrent dans le projet de création d'une bibliothèque associative. Chaque participant reçoit un livre accompagné d'un carnet format A5. Après lecture, il dépose sur une page l'empreinte de ses émotions sous la forme qui lui est propre, dessin, peinture, écriture, collage, photo... Il transmet ensuite ces deux objets inséparables à quelque ami qui opère de la même manière. Un carnet livre circule dans l'association.

## SITE WEB / NOM DU SITE EST ACHETÉ :

**Sylvie SCHETRITE** a construit le site et sollicite toutes et tous à le faire vivre.

L'adresse du site web : <http://lartenmouvement.fr/>

Le mail de l'association : [lartenmouvement31@gmail.com](mailto:lartenmouvement31@gmail.com)

## AGENDA DES MANIFESTATIONS CULTURELLES – INFORMATIONS DIVERSES :

Par les envois de **Muriel BONGIBAUT**, par les comptes rendus mensuels et le site WEB, l'association vous tient informés.

### **Les expositions sur la région : Thérèse BOSCH à l'Office de Tourisme de Fronton en janvier, GIAN au Salon des Arts en juin, ...**

Plusieurs artistes adhérents ont exposé tout au long de l'année dans divers salons et galeries. Par les comptes rendus mensuels et les envois de Muriel BONGIBAUT, l'association vous tient informés.

" Si toute la vie va inévitablement vers sa fin, nous devons durant la nôtre,  
la colorier avec nos couleurs d'amour et d'espoir."



### LA 27<sup>ième</sup> et dernière année à la Ferme Saint Henri :

Carole BONGIBAULT, une des artistes fidèles de St Henri a peint en juillet et en août pour l'association, cette dernière année.

Le programme des ventes aux enchères s'est effectué sur 3 jours du vendredi 1 au dimanche 3 septembre. Plusieurs personnes de l'Art en Mouvement s'y sont retrouvées

### Les conférences à la salle de l'âge d'or, à Saint Jean, de Geneviève FURMEMONT :

Les conférences de Geneviève FURMEMONT rassemblent régulièrement quelques membres.

### Le Géant des Beaux-Arts :

Vous obtenez une réduction de 15% en montrant votre carte d'adhérent et de 20% le mois de votre anniversaire.

### DES IDÉES SONT EN ATTENTE :

- Dessin, peinture dans la rue et à la Grainerie.
- Atelier sur la peinture à Tempéra ou atelier de Transfert en week-end.
- Atelier sur la nature morte : peinture d'une composition qui pourrait rester dans un coin.
- Atelier de dessin d'après un modèle vivant.
- Travail à partir des cahiers « Peindre en liberté » : proposition d'un sujet par mois.
- Échappées dans un gîte pour peindre ensemble quelques jours.
- Se servir du garage pour diversifier les activités : gravure, soudure du métal, ...

La liste est ouverte à vos envies.

#### **VOUS POUVEZ JOINDRE LES MEMBRES DU BUREAU DE L'ASSOCIATION :**

**PRÉSIDENTE** : Sylvie Schetrite,

[sylvie.schetrite@free.fr](mailto:sylvie.schetrite@free.fr)

**VICE-PRÉSIDENTE** : Thérèse Bosc,

[the.bosc@free.fr](mailto:the.bosc@free.fr)

**TRÉSORIERE** : Martine Chambard,

[mchambard31@gmail.com](mailto:mchambard31@gmail.com)

**TRÉSORIERE ADJOINTE** : Nelly Arlat,

[nelly.arlat@orange.fr](mailto:nelly.arlat@orange.fr)

**SECRÉTAIRE** : Catherine Gribot,

[cgribot@gmail.com](mailto:cgribot@gmail.com)

**SECRÉTAIRE ADJOINTE** : Nicole Mielle-Rabat,

[nicole.miellerabat@laposte.net](mailto:nicole.miellerabat@laposte.net)

" Si toute la vie va inévitablement vers sa fin, nous devons durant la nôtre,  
la colorier avec nos couleurs d'amour et d'espoir."